
 
 
 
 
 
  

 
 الظلم لا یجلب الخیر

 
 رسولنا على والسلام الصلاة . أعوذ با� من الشیطان الرجیم بسم الله الرحمن الرحیم . وبركاتھ الله ورحمة علیكم السلام
 الفائز الله عبد شیخ ، مشایخنا یا مدد ، الله رسول أصحاب ساداتي یا مدد ، الله رسول یا مدد . والآخرین الأولین سید محمد

 .الجمعیة  في والخیر الصحبة طریقتنا .دستور  ، الحقاني ناظم محمد شیخ ، الداغستاني
 

ھناك. ما شاء الله  انحلة مرة أخرى. ذھبنا إلى إسبانیا، أو بالأحرى الأندلس، وقمنا بزیارة الإخوالحمد � رزقنا الله أن نذھب في ھذه الر
 .""دارِھِمْ ما دُمتَ في دارِھِم ، وحَیھِِّم ما دُمتَ في حیھِِّمْ  صلى الله عليه وسلمنبینا الكریم  یقولھناك على ما یرام.  انالإخو

 
ضد  مع الناس ھو من الذكاء. لیس من الذكاء القتال مع الجمیع. من الجید أن تتعایش مع الناس لأن ھذه أرض الكفر. ھناك أناس التعایش

 حیون لدیھم إجازات ، كما یقولونضد الإسلام ، وھو الآن بنفس الطریقة. المسی ، كان مكاناًالماضي ذ، منالإسلام. منذ العصور القدیمة
"عید". ھناك ، على الجانب الأندلسي ، یرتدون ملابس غریبة ویتجولون. لا یوجد شيء من ھذا القبیل على الجانب الآخر. كانت ھذه 

 دولة إسلامیة ، ولا تزال معارضة الإسلام مستمرة.
 

وتعیش  تتأقلم، علیك أن وا بعد كل ھذه الأشیاء. كما قلناالشھادة وأسلمنطقوا بیحدث. الكثیر من الناس  جل جلالها یقولھ الله ولكن مرة أخرى ، م
"لا  لآن. وكما قال مولانا الشیخ ناظم. لا یوجد أمان في أي مكان في العالم اولادكثر حرصًا على الحفاظ على الأھناك. یجب أن یكونوا أ
ُ نفَْسًا إلاَِّ وُسْعھََا".  جل جلاله یقولكلف الإنسان أن یفعل كل ما یستطیع.  ل، لأن الله عز و ج ستتدبرّ أمرك تتدخلوا في كل شيء". "لاَ یكَُلِفُّ �َّ

. ةكھلت، ولا داعي للنظر إلى أي شخص آخر. لا تلقوا أنفسكم في ال أسرتك، وتعتني بلا یمكنك فعلھ. أنت تعتني بنفسك لا یوجد فرض لما
 "وَلاَ تلُْقوُا بأِیَْدِیكُمْ إِلىَ التَّھْلكَُةِ". عز وجل یقول الله

 
. الشیطان یحاول صالحإن إخواننا والمسلمین ھناك ینسجمون جیدًا في كل ھذا. لأنھ لا یمكن لأحد أن یقول أي شيء لشخص  جل جلالهالحمد � 
ي تلك ف الظلمالله. كان ھناك الكثیر من  بأمرالمسلمین في كل أنحاء العالم. مصیبة ذلك المكان  یعین . اللهمویتخلص منھ مأن یفسدھ

 .مفي تاریخ العالم ھو في تاریخھ ظلم سوأالأماكن. إن أ
 

. في حین أنھا أغنى دولة في العالم ، إلا أنھا لا تزال غیر قادرة على الوقوف بشكل مستقیم. ھم أیضا یجلب الخیرلا الظلم كما قلنا ، 
 أخذلكن الله والله ،  ا. المكان جمیل ما شاء الله ، البلد غني ، ھناك ثروة أعطاھالظلمفي ما یأتي مع  خیرمندھشون ، متسائلین لماذا. لا 

، أینما كنا ، یجب أن نبتعد عن الظلم ، ویجب وراءه. لذلك كةترك البریفلن  ،ذلك الظالم انتھىحتى لو  لأن معظم الناس قد ظلموا. البركة
  من الله التوفیق .و حفظ المسلمین أیضاً.الله یجمیعاً ، یعیننا أن نحكم بالعدل. الله 

 
 الفاتحة .
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